

ACTA # 97

Reunión de Comisión de Transparencia y Comisionado Municipal
Puerto Cortés.

Reunidos los miembros de la Comisión Ciudadana de Transparencia y el día lunes, 9 de mayo de 2016, en la oficina de Comisionado Municipal.

Contando con la asistencia de las siguientes personas:

José Francisco Quintano
Carlos Humberto Sevilla
Gustavo Membreño
Ángela Castellanos

Carlos Roberto Corea.- jefe promoción social.

Único punto a tratar:

- Auditoría a Patronatos y Juntas de Agua 2016.

Una vez comprobado el quórum, da inicio la reunión a la 2:15 p.m. con oración dirigida por Señor Gustavo Membreño

Abogada Ángela Castellanos da la bienvenida a Señor Carlos Corea y agradece por atender llamado de la CCT y CM.

Inmediatamente informa sobre el plan de auditoría para este año 2016. Hace mención que se está a la espera de respuesta del Señor Alcalde sobre la contratación del auditor para este proceso y así poder arrancar con el mismo.

De la misma forma comunica al Señor Corea que este año y por sugerencia de Sr. alcalde se contará con la participación de los alumnos del instituto de Baracoa para auditar patronatos y juntas de agua de ese sector. Por lo que se le había solicitado mediante nota enviada; listado de los patronatos y juntas de agua por sectores.

Toma la palabra el Sr. Corea y hace entrega de los listados de patronatos y juntas de agua por sectores, señalando en los mismos los sectores que corresponderían al instituto Francisco Morazán de Baracoa. Estos son: Ramal de Lima, Calán, Baracoa, tapón de los Oros y Puente Alto.

Quedando para el F.D.R.: Campana, Eco Turístico, El Porvenir, Chameleconcito, Las Delicias, Península Este, Península Oeste, Medina, Pueblo Nuevo, Zapadril, El Chile, Nuevos Horizontes y Garífuna.

Toma la palabra la Abogada Castellanos y consulta al Sr. Corea sobre los procedimientos a seguir como la convocatoria, refiriéndose a los patronatos y juntas de agua que no asistieron el año pasado a la auditoría.

Menciona Corea que la convocatoria sería siempre por la CCT. Lo mismo que el año pasado y menciona que los que no hicieron caso al llamado anterior, esta vez se les hará una convocatoria más fuerte.

Agrega el Señor Corea que próximamente arranca el proceso de elecciones de patronatos, comenzando con las capacitaciones, que para este año se desarrollarán los miércoles y jueves de cada semana, para lo que ya de antemano invita a la CCT a participar en estos eventos. Así mismo recalca que las elecciones iniciarán en el mes de junio.

Hace hincapié que las auditorías a los patronatos y juntas de agua, son de mucha utilidad para su departamento, ya que pueden manejar un control sobre las mismas.

Este año se estaría auditando a las juntas directivas salientes de cada patronato, lo que permitiría entrar a las nuevas directivas con transparencia en sus periodos.-

Estando el Señor Corea en toda la disponibilidad de colaborar, se queda únicamente a espera de respuesta por parte del Señor Alcalde para iniciar ese proyecto.

No habiendo más que tratar se dio por finalizada la presente reunión a las 3:00 P.m. del día, mes y año arriba indicado.

Abog. Ángela Castellanos
Presidenta CCT



Sr. Carlos Sevilla
Secretario

Por: Alisson Membreño.